

## Un avión ambulancia sufrió accidente en aeropuerto El Loa

Un avión ambulancia perdió el tren delantero antes de despegar en una de las pistas del Aeropuerto El Loa de Calama, que derivó en un accidente sin mayor consecuencia, tanto para los ocupantes de la máquina como para el normal servicio del terminal aéreo.

De acuerdo a los antecedentes recopilados, la situación originó la presencia de voluntarios de diversas compañías del Cuerpo de Bomberos de Calama. Al igual que de la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), quienes tendrán que establecer las razones de este incidente



JUAN RIQUELME CNMEDIOS

UNA EMERGENCIA SE ORIGINÓ EN EL AEROPUERTO EL LOA POR EL ACCIDENTE SUFRIDO POR UN AVIÓN AMBULANCIA.

en particular. Cabe señalar, que las actividades en el terminal aéreo se continuaron desarrollando de forma nor-

mal, ya que la máquina siniestrada permaneció en un sector aislado del resto de los aviones comerciales.👉